

Der BDK Hessen begrüßt die neuen Studierenden des Bachelor-Studiengangs 01/2015

18.02.2015

Der BDK Hessen war am Dienstag, 17.02.2015, an allen 4 Studienstandorten (Kassel, Gießen, Mühlheim und Wiesbaden) vertreten, um die 275 neuen Kommissaranwärterinnen und -anwärter zu begrüßen. Ganz besonders hat sich der BDK über die 23 K-Direkteinsteiger am Studienort Wiesbaden gefreut.

Promotionenstand Junge Kripo Hessen

Insgesamt 275 neue Studierende haben am Montag, 16.02.2015, ihren ersten "Arbeitstag" bei der Hessischen Polizei gehabt. Darunter 23 Kriminalkommissaranwärterinnen und Kriminalkommissaranwärter die nur wegen dem andauernden Einsatz des BDK für einen Direkteinstieg bei der Kriminalpolizei ihr Studium in dieser Form antreten können. Die 23 K-Direkteinsteiger beginnen ihren Bachelor-Studiengang 01/2015 Studium gemeinsam in Wiesbaden.

Felix Schwarzer, Hatun Deitz, Martina Sauerwein, Ralf Jörz und Michael Finger waren in Wiesbaden vor Ort, um den BDK vorzustellen und den Promotionenstand zu betreuen.

In der 1. Studienwoche vom 23. bis 27.02.2015 wird der BDK mit Vertretern der Jungen Kripo und des Landesvorstandes besonders in Wiesbaden, aber auch an den anderen Standorten anwesend sein.

Interessierte Studierende haben dann die Möglichkeit vor Ort einzutreten und für nur 3€ Monatsbeitrag alle Vorteile einer Mitgliedschaft zu nutzen.

Alles Info's zur Mitgliedschaft für Studierende gibt es unter "Mitgliedschaft" und hier: [Infoblatt + Beitrittserklärung](#)